Fecha: 28/06/2025 Audiencia Vpe: \$283.303 Tirada: Vpe pág: \$515.658

Vpe portada:

Difusión: \$515.658 Ocupación: 10.800 3.600 3.600 54,94% Sección: Frecuencia: 0

CONTRAPORTADA



La seremi de Energía de Tarapacá, Séfora Sidgman, junto al diputado Matías Ramírez, sostuvieron una reunión con el alcalde de la Municipalidad de Iquique, Mauricio Soria Macchiavello, para informar sobre la adjudicación y coordinar las primeras etapas del provecto.

Durante el encuentro, el diputado Ramírez destacó el trabajo conjunto entre el Ministerio de Energía y el municipio, señalando: "Valoro la disposición del alcalde Mauricio Soria y el trabajo de la seremi Séfora Sidgman para sacar adelante este proyecto inédito en Iquique, que permite mitigar las alzas en la tarifa eléctrica. Ahora se viene una tarea importante en el Congreso que es asegurar el financiamiento para más iniciativas como esta, que no solo beneficien a Iquique, sino también a distintas comunas de la región. Debemos avanzar hacia soluciones con tecnologías de cero emisiones que entreguen un beneficio directo a las familias que hoy enfrentan altas cuentas de electricidad", indicó.

Por su parte, la autoridad regional destacó el rol clave que cumplen los municipios en la articulación de estrategias locales para enfrentar los desafíos energéticos actuales. "El Parque Solar Comunitario permitirá que la energía generada sea inyectada a la red, otorgando beneficios económicos directos para las familias iquiqueñas", explicó la seremi Séfora Sidgman.

Asimismo, agregó que el programa contempla asesoría técnica para el diseño y la puesta en marcha de una planta fotovoltaica de hasta 300 kWp, en el marco de la Ley N° 21.118 sobre Generación Distribuida.

El alcalde Mauricio Soriamacchiavello también valoró la adjudicación: "En esta reunión junto al diputado y la Seremi confirmamos que nuestra comuna ha sido seleccionada para este proyecto





Iguigue fue seleccionada como la tercera comuna de la Región de Tarapacá para desarrollar un Parque Solar Comunitario, una iniciativa liderada por el Ministerio de Energía y la Agencia de Sostenibilidad Energética.

El proyecto busca ampliar el acceso a energías limpias y mitigar el impacto de las alzas tarifarias en los hogares del país, especialmente en los sectores más vulnerables.

del Gobierno. En una región con un enorme potencial solar, iniciativas como esta deben impulsarse con fuerza, pensando en apoyar la economía de las familias que más lo necesitan, especialmente nuestros adultos mayores que viven con su jubilación. Desde que conocimos la propuesta del Parque Solar Comunitario, nos pusimos a trabajar de inmediato, y hoy recibimos la confirmación oficial. Seguiremo

trabajando con el mismo compromiso para concretarlo y que este beneficio llegue directamente a nuestros vecinos. Finalmente, la seremi Sidgman subrayó, "este hito refuerza nuestro compromiso como Gobierno con una transición energética que pone a las personas en el centro, entregando soluciones concretas y sostenibles a quienes más lo





